

# OFRENDA NACIONAL AL Patrón de España

**El general los Arcos, delegado de S. E. el Jefe del Estado pronunció la invocación**  
**El Obispo de Oviedo, en nombre del Prelado de Compostela recibió la Ofrenda**

Santiago de Compostela, 25. — La ciudad despertó hoy, festividad del Santo Patrón de España con estrépito de cohetes y volteo de campanas.

Todos los edificios se encuentran engalanados con banderas nacionales, siendo la animación extraordinaria. Millares de peregrinos han llegado de todos los puntos de España, especialmente de la región gallega, destacando entre ellos la Vieja Guardia y Ex-Cautivos de Madrid que han hecho el viaje a pie.

A primera hora de la mañana de hoy, fuerzas de Infantería formaron juntos a la Catedral con banderas y banda y una sección de gaitas para recibir al Capitán General de la Región, general Los Arcos, delegado de Su Excelencia el Jefe del Estado y Generalísimo de los Ejércitos para hacer la ofrenda nacional al Patrón de España, que fue instituida por las Cortes de León y Castilla en el año 1643, a instancias de Felipe IV.

Prénte a la fachada del Obradoiro esperaban las autoridades al Capitán General que hizo su entrada a las diez y treinta interpretando la Banda de Infantería y Municipal el Himno Nacional. Seguidamente pasó revista a las tropas formadas, siendo cumplimentado a continuación por las autoridades.

Después se organizó la solemne comitiva para acompañar al delegado de Su Excelencia a la Catedral. Al aparecer el general Los Arcos en la Plaza de España fueron echadas las campanas al vuelo, continuando hasta la calle de Fonseca y plaza de Plate-

rias y haciendo su entrada en la Catedral por esta puerta entre una verdadera muralla de público que acudió a presenciar el desfile. (Pasa a la página 3.)



Soldados americanos patrullando por las calles llenas de escombros de Castellforte.

# EL FÁRRO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

Año XI-Núm. 3.033      Centa, Miércoles 26 de Julio de 1944      Ejemplar, 25 cts.

## El Führer decreta la movilización total EN ALEMANIA Y PAISES OCUPADOS

**El mariscal Herman Goering adaptará la vida pública en su conjunto a las necesidades de la guerra total**

**Se designa al doctor Goebbels apoderado del Poder del Reich para las tareas de la guerra total**

Berlín, 25.—El Führer ha ordenado la movilización total en Alemania y países ocupados.

Desde el Gran Cuartel General del Führer se comunica: "El Führer ha promulgado un decreto relativo a la concentración de todas las fuerzas en interés de la guerra.

El decreto se aplica al territorio del Gran Imperio alemán y por extensión a los territorios anexionados y ocupados.

Los artículos principales de dicho decreto dicen:

La situación militar exige una utilización integral de todas las fuerzas en interés de las fuerzas armadas alemanas. Ordeno, pues, lo que sigue:

Primero: El presidente del Consejo de ministros de Defensa Nacional, mariscal del Reich, Herman Goering, adaptará la vida pública en su conjunto a las necesidades de la guerra total y ello en todos los aspectos. Al objeto de ejecutar esa tarea me propone el nombramiento de apoderado del Poder del Reich para todos los deberes de la guerra total.

Estará éste encargado de cuidar todas las reuniones públicas adaptándolas a las necesidades de la guerra total sin retirar las fuerzas de la Wehrmacht, ni las de talleres de armamento.

Tendrá que revistar la totalidad del aparato del Estado, comprendidos los ferrocarriles, servicios postales y todas las organizaciones e instituciones y empresas públicas al objeto de poder poner a disposición de las fuerzas armadas alemanas y del armamento alemán el máximo de efectivos, hombres y materiales, por neutralización o restricción en el dominio de ocupaciones menos importantes en tiempos de guerra así como por simplificación en organización y en procedimientos.

A este fin puede reclamar detalles de autoridades supremas del Reich y darles consignas. Las prescripciones jurídicas y las medidas en principio a aplicar en orden administrativo se promulgarán por las autoridades supremas competentes del Reich de común acuerdo con el ministro del Reich y jefe de la Cancillería del Reich con el presidente de la Cancillería del Partido y del apoderado general para la administración del Reich.

Segundo: El presidente de la Cancillería del Partido apoyará activamente en virtud de plenos poderes que se le confieren por medio de la labor del Partido para las medidas que ordeno.

En virtud de este decreto y a propuesta del presidente del Consejo de ministros para la Defensa Nacional, mariscal del Reich Herman Goering, el Führer designa al ministro del Reich doctor Goebbels, apoderado del Poder del Reich para las tareas de la guerra total.—EFE.

## Moscú acusa al Gobierno polaco exilado en Londres DE HABER USURPADO LA AUTORIDAD

**"Solamente la creación de una potente muralla eslava basada en un pacto polaco-soviético-checo-eslovaco, puede ahorrar a la nación nuevos infortunios" dice Reuter**

Londres, 25.—Radio Moscú—comunica Reuter— publica un manifiesto, dado por el Comité polaco de liberación nacional y dice:

"La única fuente de autoridad en Polonia es el Consejo Nacional Polaco.

El Gobierno polaco emigrado a Londres y los delegados del mismo en Polonia han usurpado la autoridad.

Lo que obstentan no tiene base ni derecho, sino la Constitución ilegal de 1935. Ese Gobierno ha obstaculizado la lucha contra los alemanes y con su política de aventuras lleva a Polonia a nuevas catástrofes.

El Consejo Nacional de Polonia y el Comité Nacional de Liberación obran por virtud de la Constitución del 17 de marzo de 1924, única válida y legal.

Los principios de esa Constitución seguirán vigentes en tanto que se convoque una asamblea constituyente.

El manifiesto pide a continuación: La vuelta a Polonia de los antiguos territorios polacos de Pomerania y Silesia polaca, una amplia salida al mar en Prusia oriental y los postes fronterizos en el Oder.

Dice que únicamente la crea-

ción de una potente muralla eslava basada en la creación del pacto polaco-soviético-checo-eslovaco, puede ahorrar a Polonia nuevos infortunios.

La fijación de la frontera polaco-soviética, continúa, se hará de mutuo acuerdo, ya que nuestra raya oriental debe ser la línea en que se encuentren unos buenos vecinos y no una barrera entre nosotros y otros pueblos.

Las tierras polacas deben ser para Polonia y las tierras ucranianas, blancorrusas y lituanas para Ucrania.

Prosigue diciendo que Polonia procurará cooperar con todos los países democráticos y que la política exterior polaca será democrática y estará basada en la seguridad colectiva.

Las organizaciones fascistas se perseguirán con todo el rigor de la ley.

A los judíos se les dará seguridad y condiciones de vida nuevas y normales, con igualdad de derechos legales y reales.

Los bienes nacionales, los bosques grandes y las empresas de transporte las administrará temporalmente el Estado.

A medida que las condiciones de vida se vayan normalizando

**Señala como único mando el Consejo Nacional polaco residente en Rusia**

**Estados Unidos no reconoce por ahora al nuevo Comité**

se devolverán gradualmente aquellos bienes a sus dueños.

El manifiesto anuncia importantes reformas agrarias.

Las fincas pertenecientes a los

alemanes y parte de otras fincas de propiedad particular que excedan de la superficie máxima que se fije a estas —dice— se

(Pasa a la página 6.)

## Ofrenda de la Lámpara votiva con las insignias de los excautivos al Santo Apóstol Hizo la invocación el marqués de la Valdavia

Santiago de Compostela, 25.—A las cinco de la tarde se hizo celebrada en la Catedral la ofrenda de la lámpara votiva con las insignias de los ex-cautivos, y ex-voluntarios de la División Azul que llegaron a pie desde Madrid después de veinticinco etapas.

El delegado nacional de ex-cautivos, marqués de Valdavia hizo la ofrenda y la invocación en la que dijo entre otras cosas: "Cientos de ex-cautivos han venido particularmente a postarse ante vuestra Santa Imagen. En la negrura del cautiverio fueron iluminados por tu de-

cidida intervención cerca de Nuestro Señor Jesucristo y en este acto de agradecimiento os ofrecemos las mejores oraciones de nuestra alma.

Pero además este acto piadoso tiene otro significado.

En estos terribles momentos el mundo entero se debate en una penosa lucha en que tantos hogares son destruidos y tantas vidas truncadas acudimos a vuestra poderosa mediación para que la paz vuelva a reinar en el mundo con el triunfo del Cristianismo, glorificándose los principios eternos de nuestra sacrosanta

religión repleta de caridad, justicia y amor".

Finalmente pidió al Santo que proteja y siga inspirando al Caudillo pidiendo también que no falte a los españoles en general y a los ex-cautivos en particular, la fortaleza de espíritu, la voluntad, firmeza y energía en el mejor servicio de Dios, de España y de FET y de las JONS y de su Jefe Nacional, invicto Caudillo Franco.

Terminada la invocación del marqués de Valdavia, le contestó el canónigo magistral de la Catedral compostelana doctor Cizur. CIFRA.

# APOLO

MERCURIO FILMS presenta la deliciosa película en su primera reposición y hablada perfectamente en español:

## El arca de oro

Suntuosa Comedia Musical. Las mejores melodías del "jazz" interpretadas formidablemente por la orquesta de HORACE HEIDT y de la que son sus principales protagonistas JAMES STEWART y PAULETTE GODDARD. No deje de ver esta preciosa película hoy en APOLO.

## VIDA RELIGIOSA

### SANTORAL DEL DIA

26 de Julio, miércoles — Santa Ana, Madre de la Virgen María. — Santos Erasmo, obispo; Simeón, Olimpio, Feoduto. Exuperia, Jacinto mártires; Valente, obispo; Pastor, presbítero y Simón, monje.

Hoy celebra la tierra y el cielo la fiesta de la Santa Madre de la Virgen María. Fue Santa Ana la mujer fuerte, con todas las virtudes que según el Espíritu Santo debe poseer. Estuvo adornada de gracias extraordinarias y le cupo la dicha, por la misericordia divina, de instruir y formar el alma y el corazón de la Madre de Dios.

Su fiesta es antiquísima, pero hasta León XIII no fue extendida a toda la Iglesia en 1879.

### NOVENARIO

Esta tarde a las ocho dará comienzo en el Santuario de Nuestra Patrona, la Santísima Virgen de Africa, el solemne novenario que en su honor se le dedica anualmente.

El templo ha sido adornado con las mejores guirlandas, luciendo el altar mayor una artística iluminación eléctrica y de cera. Completan su exorno muchas flores y plantas.

Como saben nuestros lectores los sermones están encomendados al Ilustre sabio Padre de la Compañía de Jesús, don Manuel Martínez Ruiz, actualmente superior de la Residencia de Huelva.

### JUEVES EUCHARISTICO

Mañana a las ocho y treinta, celebra su misa de Comunión general, en la Iglesia de Nuestra Señora de Africa, la Archicofradía de los Jueves Eucarísticos. ARCHICOFRADIA DE NUESTRA SEÑORA DEL PERPETUO SOCORRO

El próximo jueves día 27.

(D. m.) se celebrará la misa de Comunión general de la Archicofradía, a las nueve de la mañana siendo aplicada por la archicofrade fallecida doña Isabel Pérez (q. e. p. d.) Se ruega la asistencia de las asociadas.

## Suscripción para limosnas para S. S. el Papa

Continuación: Ropero del Sagrado Corazón, pesetas, 50; D. Cándido Jiménez, 25; Colecta del Sagrado 2.º 42; Varios devotos, 32; Personal de Telégrafos 2.º lista 5'50; Corporación de Prácticos, 25; Dr. Ruiz de Bustamante, 25; D. Matías Carmona, 25; Doña Carmen Lacruz, 5; Doña Matilde Lopez Canino, 15; Una familia católica, 100; D. Manuel Villoria, 2; Jueves Eucarísticos 25; Asociación de Santa Teresita, 25.

Nota. — Importa lo recaudado hasta la fecha en la Vicaría General pesetas 8.646'30.

## COMPRA DE

Alhajas  
Oro  
Plata  
Platino  
Antigüedades  
Papeletas Monte de Piedad

### JOYERIA

La Esmeralda

Falange Española, 6  
Teléfono 7-9-5

PAGA TODO SU VALOR

Anúnciese en EL FARO

## CONCURSO ARTISTICO Y LITERARIO DE "EL FARO"

Reunido con fecha 24 de julio, el Jurado calificador del Concurso de trabajos artísticos y literarios organizado por nuestro Diario, para finalizar su misión y proceder a la elección definitiva de los correspondientes premios establecidos, y previa revisión de todos los presentados quedaron establecidos los mismos cuyos originales y autores daremos a conocer el día cinco de Agosto, fecha simbólica en la que se cum-

ple el propósito que anima a este Diario a la organización del Concurso.

El Jurado hace constar de antemano los escasos méritos de los trabajos literarios que han sido presentados no obstante el número de los mismos y agradece al público en general el entusiasmo de su colaboración prestada al mayor éxito de este Concurso artístico y literario de EL FARO.

## LA FESTIVIDAD DEL APOSTOL SANTIAGO

### Misa en Nuestra Señora de Africa, organizada por el Arma de Caballería

El arma de Caballería celebró ayer la festividad de su Patrón, el Apostol Santiago, con una solemnisima misa en la Iglesia de Nuestra Señora de Africa. El templo, bellamente adornado, presentaba un imponente aspecto, completamente abarrotado de fieles.

A la ceremonia religiosa asistieron nuestras primeras autoridades civiles, militares, eclesíasticas y jerarquías del Movimiento. En lugar preferente se hallaba el Excmo. Sr. D. Francisco Delgado Serrano, General Jefe del IX Cuerpo de Ejército. Formando parte en lugar destacado de la presidencia en las sillas colocadas a tal efecto se situaron el Excmo. Sr. Delegado Gubernativo D. Cándido Lería, el Alcalde D. José Vidal Fernández Juez de Instrucción D. Domingo Teruel, Delegado de Trabajo D. Luis Sanchez Blanco; los generales La Torre, Martínez Cuartero, Eivira, Moreno Palacios Utrillas Jefe de las Fuerzas Navales, contralmirante Jiménez Pidal; comandante de Marina, señor Ramos Izquierdo; el jefe local del Movimiento, don Gonzalo Goello; delegado sindical, camarada caza y otras personalidades. Gran número de oficiales del Arma de Caballería y de otros cuerpos

de la guarnición y numerosísimo público, llenaban por completo el Templo.

## Ayuntamiento de Ceuta

### COMISION DE FESTEJOS

#### Aviso

A partir de las 10 horas del día de hoy se procederá a la adjudicación de los sitios señalados para las instalaciones solicitadas en el emplazamiento del ferial.

La que se hace público para conocimiento de los interesados Ceuta 26 de julio de 1944.

El Presidente. — José Ibañez

## Frutchampañ

Exquisito refresco de frutas

Un producto "WEIL"



Sesión continua desde las 5. A PETICION DEL PUBLICO Y POR ULTIMA VEZ

Presenta al simpatiquísimo actor MICKEY ROONEY junto a Lewis Stone, Cecilia Parker, Judy Garland y otros notables artistas de Hollywood en la producción dirigida por GEORGE B. SEITZ, que tiene por título:

## Andrés Harvey Tenorio

(Tolerada para menores.) En el mismo programa el NOTICARIO ESPAÑOL NO-DO con un emocionante reportaje de la ofensiva aliada en Normandía, la corrida de toros de la Asociación de la Prensa en Madrid con la formidable faena de Manolete y la II Concentración Nacional de la Sección Femenina en El Escorial.

Mañana: CADETES DE MAR por James Stewart y Robert Young.

## Noticias varias

### SALUDO

Hemos tenido el gusto de saludar al comandante de Artillería don Félix Alvarez-Arenas y Pacheco, que en unión de su distinguida esposa se encuentra en ésta.

Deseamos a tan buen amigo grata estancia entre nosotros.

Grandes almacenes de tejidos

## Casa Ibañez

La casa más surtida Últimas novedades

Pida un

## JUMATE FRIO

Deliciosa bebida refrescante a base de "mate" del Paraguay

Elaboracion WEIL

## "FLITOX"

La sensación de la temporada para destruir las chinches, moscas, cucarachas y polilla. Color verde, olor a pino. Solo una pequeña cantidad disponible

## "ROMA"

Cervantes, 8

## PERDIDA Anúnciese en EL FARO

La Administración de Loterías "La Mascota", comunica que en el día de ayer se le extrajo a un vendedor de su establecimiento ocho décimos del número 19.141, segunda serie, correspondiente al sorteo de la Lotería Nacional del próximo día 31 de Agosto, en el lugar comprendido desde el edificio de la Mutua de Ceuta (antiguo) hasta la Plaza de Azcárate.

Ruega, por tanto a aquella persona que los hubiese encontrado, los devuelva a la citada Administración de "La Mascota" donde si lo desea, será gratificado.

## ENFERMEDADES DE LOS OJOS

### G. M. CAMINERO

De Sanidad Militar. Del Instituto Oftálmico Nacional Jefe del Servicio de Oftalmología del Hospital Militar

Ingenieros 5, tercero- De 4 a 7. CEUTA

## ANUNCIOS BREVES CLASIFICADOS

Tarifa: 20 céntimos por palabra sin limitación

### Compras y Ventas

Ningún artículo usado podrá venderse, según lo dispuesto en la legislación vigente, a mayor precio del 80 por 100 del señalado en la lista

VENDO radio toda onda 525'00 pesetas. Razon esta Administración.

Agencia Delgado DESPACHO DE ADUANAS Transportes y Consignaciones

## ¡Carpinteros!

Cola fuerte calidad extra. Papel lija marca "El León". Barnices al alcohol, al aguarrás y a goma laca sintética. - Anilinas al alcohol y al agua, para imitaciones y colores de gran riqueza y rendimiento. - Alcohol de 93º y 96º para usos industriales. - Nogalina. Aceite de nueces. - Neolaca, igual uso que la goma laca natural. - Aguarrás. - Cera amarilla, etc., etc.

## Droguería Universal

General Yague, 12  
Teléfono, 182

## Droguería Universal

EDITORIAL

El Estado y la Falange

Cuando el Caudillo habló ante el Consejo Nacional de la Falange, España sabía que un claro programa de gobierno y las características del Estado Nuevo, se perfilaban rotundas y con claridad meridiana por el verbo exacto y dogmático del Jefe del Estado español. En efecto, nuestro Movimiento, no fue solo el producto de una victoria militar que culminó en el último y triunfal parte de guerra, sino el proceso final en grado de madurez, de las eternas esencias de España, que una política negativa de gobierno había desterrado del área de nuestros destinos históricos. Por eso no fue una simple alianza de partidos, ni mera concentración gubernamental. Es todo un ideal de gloria y de grandeza el que alienta la contrucción interna del Estado que nos ha ganado el ímpetu de nuestras Banderas. La Falange ideal de lucha heroica, adquirió bien pronto rango de Estado operante y se hizo nervio dinámico de una decisiva forma de organizar la existencia pública, bajo nuevas bases de convivencia y de solidaridad. En ese sentido, las características de nuestro Estado, no pueden tener una significación más clara. Al Estado, actuando en las masas inorgánicas de individuos independientes, dispersos e insolidarios en el grupo social, oponemos nosotros, un poder sereno, ha dicho el Caudillo, gobernado por españoles bajo la moderación inigualada de los principios de la fe católica y de sus sentimientos tradicionales de respeto para la personalidad y la dignidad humana. Esa es nuestra política. No es pues un Estado que dicta a un pueblo, sino un pueblo que inspira a un Estado. Las palabras de Franco son para todos los españoles, una consigna suñrema, que aceptamos con disciplina y con amor.

La prensa alemana anuncia la imolación del saludo nacional socialista

Expresa la solidaridad que existe entre las fuerzas armadas y el pueblo alemán

Berlin, 25. — La Prensa matutina alemana anuncia la imolación del saludo nacional socialista en el Ejército, como signo de la estrecha solidaridad que existe entre las fuerzas armadas y el pueblo alemán. El "Deutsche Allgemeine Zeitung" dice que el deseo expresado por la mayoría del Ejército alemán de que fuese sustituido el antiguo saludo militar por el alemán, ha sido atendido por el Führer y es una demostración impresionante de los sentimientos que animan a todo el Ejército después del fracasado atentado contra el Führer. — EFE.

Los ANUNCIOS BREVES clasificados, se reciben en nuestra Administración hasta las doce de la noche

Nuestra Dirección es: Millán Astray, 7. Nuestro teléfono el 7-8-9. Nuestro apartado el 1-3-3.

Santiago de Compostela, con estrépito de cohetes y volteo de campanas, ha celebrado de forma brillantísima la festividad del Santo Patrón de España

Los actos de la Catedral resultaron en extremo solemnes

(Viene de la primera página.)

En la puerta de la Catedral el delegado de S. E. el Jefe del Estado fue recibido por una comisión del Cabildo. Ya dentro del Templo el oficio y las autorizadas ante el Altar Mayor, se formó a procesión mitrada a los acordes de las chirimías mientras funcionaba el notafumero.

Los capellanes del coro llevaban a hombros un templete de plata con la cabeza también de plata de Santiago el Menor que contiene la reliquia del evangelizador de España.

Presidían el administrador apostólico de Zamora, Obispo de Oviedo y arzobispo preeminentado de Tarragona, con báculo y mitra acompañado del arzobispo de Pampayan, Obispo de Lugo y Monje abad mitrado de Sama.

Seguía el ofertante y a continuación las autoridades jerárquicas y representaciones. En el recorrido por las naves del Templo la procesión se detuvo ante el Altar de la Soledad donde el schola Cantorum del seminario interpretó algunos motetes.

Ante el altar, la mesa cubierta con el paño granate, se colocó en una bandeja de plata la Copa de Oro de la ofrenda nacional equivalente a mil escudos de oro. Terminados los motetes la procesión continuó su recorrido hasta llegar al Altar Mayor donde el ofertante ocupó el sitio.

Comenzó la Santa Misa de non oficial, oficiada por el Obispo de Oviedo y ayudado por dos canónigos de la Basílica compostelana.

En el Altar mayor figuraban galardetes de Lepanto que regaló D. Juan de Austria a esta Basílica.

En el momento del ofertorio el general Los Arcos, al aproximarse al Altar y con el ceremonial de ritual pronunció la siguiente invocación:

"Apostol Santiago: Glorioso Patrón de España. El Caudillo, Jefe del Estado y Generalísimo de los Ejércitos me ha designado para representaros en su nombre la ofrenda jacobea en esta efeméride gloriosa en que vuelve España a implorar vuestra ayuda. Alto honor para mí modesta persona; para cumplir misión tan elevada como honrosa vengo a postrarme ante el sagrado sepulcro que encierra vuestras reliquias augustas haciéndolos en nombre de España la ofrenda de su amor, de su fe y de su gratitud, en estas que si son brevísimas palabras salen de mi corazón con sentimiento íntimo y profundo: del corazón de un navarro, como navarro fue aquel otro Capitán General de Galicia, D. Martín Retín, que, peregrino también, vino a arrodillarse aquí e hizo en nombre del Rey la primera ofrenda oficial el 25 de julio de 1643.

Pongo pues a vuestras plantas a confesión de fe y de catolicismo de la Patria que solicita vuestra intercesión para que siga disfrutando la divina protección que nunca le ha faltado y que en difíciles momentos, bien recientes de su historia se ha paten-

tizado tanto.

Seguid, pues, Santo Apostol Santiago, protegiendo y dispensando vuestro favor al Caudillo, que en medio de los horrores del mundo en guerra rije providencialmente los destinos de la nación.

Y protegéd también a todos los españoles que le obedecemos leal y ciegamente para compilar su obra de restauración de la Patria, perseverando en la fe religiosa para engrandecimiento de España. Así sea".

El Obispo de Oviedo contestó al ofertante en los siguientes términos:

"Excmo. Sr. Por la ausencia obligada del Prelado de Compostela a quien corresponde, yo en su nombre he recibido en vuestras manos la ofrenda que en este día y por acuerdo senilar deposita el Estado español a los pies del Apostol Santiago, en reconocimiento a su patronato y en acción de gracias por los incontables favores recibidos del cielo por su mediación gloriosa. Decía en el siglo XII el rey Fernando de León, cuyos restos descansan en esta Basílica: "Quien quisiera conservar el reino de España y dilatarle, este consejo cierto, ha de seguir: Que procure tener propicio al beatísimo Santiago cierto y especial Patrón de las Españas." Y así, los sucesores de aquel rey, tanto en León como en Castilla se gloriarían llamándose así mismo alféreces del Señor Santiago. Y cuando llegó el momento de dilatar el reino de las Españas, no ya dentro de la Península sino fuera, allá lejos, del otro lado del mar, los españoles no supieron hacer cristiandades y colonias españolas, sino haciendo devotos del Apostol Santiago. Devoción que aún hoy se mantiene viva en las repúblicas sudamericanas, como nos dice el ilustre prelado de aquellas tierras que hoy pide aquí protección al Apostol para sus hijos y sus compatriotas.

Nuestra devoción al Apostol Santiago debe acentuarse, debe hacerse mas fervorosa en este año en que celebramos el aniversario de su martirio acaecido en Jerusalem y decretado por Herodes, nieto del degollador de los Inocentes que quiso congraciarse con los hijos fariseos, persiguiendo a la cristiandad inocente y siendo la primera víctima entre los Apóstoles el hijo mayor del Zebedeo, el Apostol de España, que aunque había de enviarnos su sagrado cuerpo para aquí se le diese culto, sin embargo, no quiso morir aquí y ser aquí martirizado para que nunca pudiera decirse que había sido asesinado por manos españolas.

Hay otro motivo especial para que redoblemos hoy nuestras oraciones al Apostol Santiago. La colecta que en este día se ofrece a Su Santidad Pio XII para las víctimas de la guerra.

Sea cual fuere su cuantía es lo cierto que los católicos españoles hijos del Señor Santiago, han acudido al llamamiento con gran espíritu y amor filial hacia el Papa y con condescendencia y participación en los dolores ajenos.

Haga nuestro Apostol que los productos de esa colecta se multipliquen en manos del Sumo Pontífice, como en las manos de Nuestro Señor se multiplicaban los panes y los peces y que sus sacrificios lo tenga Dios en cuenta para poner fin a esta guerra espantosa.

Finalmente Excmo. Sr. cuando deis cuenta a S. E. el Jefe del Estado y Generalísimo de los Ejércitos de haber cumplido la misión que os ha encomendada ante el Apostol, decidle también que ante el sepulcro del Patrón de España hoy a diario se hacen ora-

ciones por S. E. para que le proteja e ilumine y le guie en la ardua labor de gobernante.

De mantenernos en paz, y elevar a España al rango que en otros tiempos llegaron a alcanzar los hijos del Señor Santiago en el mundo

Y con el respeto a vos, señor Excelentísimo, que habais tenido el honor de que en el primer acto de vuestro mandato en Galicia, haya sido postraros en esta solemnidad ante el Apostol, viniendo de Navarra, de allí donde se erigieron los templos a Santiago en los tres puntos por donde entraban la peregrinaciones extranjeras:

Valcarlos, Sanguesa y Elizondo, y donde todas se reunían en el puente de la Reina para continuar su marcha a través de Castilla.

Contad con la protección de Nuestro Señor Santiago que ha de acoger con a hospitalidad que el supo infundir en el corazón de sus nobles hijos.

Amen.

Así sea). — CIFRA. Terminada la Misa el general Los Arcos y la comitiva vuelven a salir por la puerta de Platerías rindiendo las fuerzas de infantaría los mismo honores que a su llegada. — CIFRA

Santiago de Compostela, 25. — Se encuentran en Santiago de Compostela once camaradas de la Vieja Guardia, ex-captivos y ex-combatientes de la División Azul, que han realizado a pie el trayecto desde Madrid haciendo alto en el Escorial para rendir tributo a la memoria de José Antonio.

Para recibirles había llegado a esta ciudad el delegado nacional de Excautivos Marqués de Valdavia.

Los camaradas fueron recibidos en el límite de la ciudad por las autoridades. Manda la expedición

Siguen cayendo las bombas VOLANTES sobre el sur de INGLATERRA

En la región londinense se registraron daños y víctimas

Stuttgart y Berlín han sido bombardeadas

Londres, 25. — Durante la noche pasada han continuado su acción las bombas volantes alemanas sobre los condados del Sur de Inglaterra, incluida la región londinense. Se han registrado daños y víctimas según se anuncia oficialmente. — EFE.

Londres, 25. — Durante la noche pasada aviones británicos despegaron en gran número. Stuttgart fue el objetivo principal.

Berlin fue atacada por formaciones de "Mosquitos". También fueron bombardeadas las bases de lanzamiento de bombas volantes en el Norte de Francia. — EFE

DEL COMUNICADO ALEMÁN

"Después de las incursiones efectuadas por los cazas enemigos durante el día sobre el suroeste de Alemania, una formación de bombarderos británicos llevó a cabo por la noche un ataque de terror contra Stuttgart.

Además, algunos aviones enemigos, arrojaron bombas sobre Berlín y sobre las poblaciones de la Prusia Oriental.

Fueron derribados 15 aparatos adversarios". — EFE.

el secretario nacional de Excautivos camarada Angel Masuri. Esta tarde en la Catedral cumpliendo una promesa rogaron al Apostol por la paz del mundo y por la vida del Caudillo y Jefe Nacional de la Falange. — CIFRA

El Arma de Caballería celebra la festividad de su Patrón

En la iglesia del Buen Suceso tuvo lugar una solemne ceremonia religiosa

Asistieron la esposa e hija de Su Excelencia el Jefe del Estado

Madrid, 25. El Arma de Caballería ha celebrado la festividad de su Patrón con diversos actos, entre los cuales figura a las once y media una misa en la Iglesia del Buen Suceso a la que asistió la esposa de S. E. el Jefe del Estado, Doña Carmen Polo de Franco, con su hija señora Carmencita, que ocuparon sendos reclinatorios en la parte del Evangelio.

Fue presidida por el ministro del Ejército general Asensio, capitán General de la Primera Región, Teniente General Saliquet, Almirante Moren, en representación del ministro de Marina y el

subsecretario del Aire que representaba al ministro de su departamento. Asistieron también el gobernador militar de Madrid, general Saenz de Buruaga y los generales Urrutia, Barrón, Rada Uguet y otros, y el señor Melgar en representación del alcalde.

La Iglesia estaba profusamente iluminada y adornada con los atributos de Caballería.

La esposa de S. E., fue recibida por el ministro y demás autoridades.

En el cuartel del Conde Duque las autoridades fueron obsequiadas con una copa de vino español. — CIFRA.

Dr. ARECES MATLLA
Enfermedades del riñón, vejiga, ureter, próstata y uretra. Cirugía urinaria
Consulta de 6 a 8
Jáudenes, 1. - Primero, izquierda. Teléfono, 7-2-5. - CEUTA

Doctor Enrique Ostalé
Cirujano de los Hospitales O'Donnell y Cruz Roja
Reanuda su consulta de Cirugía general de 4 a 5,
Teléfono, 518 Falange Española, 11



DEPORTES

J. CRUZ

Los piragüistas del S. E. U. cubrieron ayer con éxito, la etapa

CEUTA-RESTINGA-RINCON

HOY SALDRAN PARA TETUAN

SALIDA DE CEUTA

Alrededor de las 11'30 de la mañana, los piragüistas del SEU han emprendido el recorrido de su segunda etapa.

La salida tuvo lugar desde el muelle de comercio a donde se pusionaron el Inspector Nacional camarada Granados Weill, jefe local del Movimiento camarada Gonzalo Coello, Asesor técnico comandante don Epifanio González, teniente alcalde don José Ibañez Trujillo, juez municipal don José Trujillo Ibañez y otras autoridades y jerarquías, así como representantes de la Prensa y un inmenso gentío.

Las seis piraguas emprendieron su marcha en línea de a una y en pocos minutos recorrieron la bahía adentrándose en el foso de las murallas reales al objeto de evitarse el rodeo al monte Hacho.

Se dirigirán a La Restinga, donde haran una pequeña escala para almorzar, continuando seguidamente su marcha hacia Rincón del Medik, término de esta su segunda etapa.

UNAS PALABRAS DEL JEFE DE LA EXPEDICION

"No olvidaremos nunca las atenciones recibidas en vuestra ciudad"

Antes de iniciar la segunda etapa de su travesía por Marruecos, Jorge Hernandez Bravo, delegado nacional de deportes del SEU y jefe de esta expedición piragüista, nos rogó encarecidamente hiciéramos llegar a todos los ceutíes el agradecimiento de él y sus compañeros ante las muchas atenciones de que fueron objeto nada más que pisar nuestro muelle el pasado domingo, cosa a la que muy gustosamente accedemos.

"No olvidaremos nunca las atenciones recibidas en vuestra ciudad," fueron las palabras que pusieron fin a nuestra breve conversación con el camarada Hernandez Bravo, que enseguida se refugió en su piragua y dió la orden de partir.

LLEGADA A LA RESTINGA

A las 4'30 de la tarde llegaron los piragüistas del SEU a la Restinga.

La travesía desde Ceuta ya han realizado sin novedad alguna.

El jefe de la Legión, así como fuerza de La Policía y Artillería prestaron su ayuda a los expedicionarios seistas, los cuales descansaron y almorzaron en la playa.

A las 6'30 de la tarde tomaron nuevamente asiento en sus piraguas continuando su marcha hacia Rincón del Medik, punto final de su segunda etapa.

EN RINCON

Las seis piraguas tripuladas por los estudiantes del SEU llegaron a las ocho y media de la tarde de ayer a la playa de Rincón del Medik. Los valerosos muchachos que capitanea el jefe nacional de Deportes, camarada Jorge Hernández Bravo, fueron recibidos por el coronel jefe de la Agrupación de Batallones del Rincón del Medik, jefe local, jerarquías y camaradas de la Falange y numeroso público que ovacionó con entusiasmo a los expedicionarios.

Esta segunda etapa de la excursión marítima del SEU por Marruecos ha sido salvada por los piragüistas con toda felicidad, sin que el menor contratiempo viniera a entorpecer su marcha. La pericia y facultades de los doce camaradas seistas —harto evidenciada a raíz de la peligrosa travesía del Estrecho de Gibraltar— hizo posible este otro notable éxito, del que el joven pero bello y vigoroso deportista del piraguismo puede enorgullecerse el día de mañana.

Esperaban a los expedicionarios en el Rincón, el inspector nacional del SEU camarada Granados Weill y comandante asesor técnico, don Epifanio González, que siguen por carretera el raid marítimo de la muchachada seista.

Tras descansar anoche en Rincón, en la mañana de hoy volverán a ponerse en marcha las pi-

raguas del Sindicato Español Universitario. Esta vez para, adentrándose en el Río Martín, llegar hasta la Hípica de Tetuán punto final de su excursión triunfal por aguas marruecas.

Cambios, traspasos, adquisiciones

Leemos:

"Sabemos que Paco Brú, entrenador del Malaga, se ha puesto al habla con Villegas y Escalera, que ayer se encontraban en Sevilla. Villegas espera una contestación del Ceuta para responder y Escalera, que está en armoniosas relaciones con el señor Benjumea, presidente del Betis, parece no favorecerá los deseos del señor Brú.

Ya tiene entrenador el Algeciras. El pequeño jugador Buiria que antes actuara en el Hercules de Cádiz, se ha comprometido con nuestros vecinos.

Otro gaditano, el interior Bazan, se enroló en las filas de la Olímpica Jiennense.

Pasieguito, aquel joven medio centro del Valencia, que tanto alboroto armó por ser alineado sin tener la edad reglamentaria, parece que no se encuentra a gusto entre la muchachada de Colinas. Como además de no encontrarse a gusto anda por medio el Real Madrid... nada tendría de particular que diera el salto. Aquí no cuadra decir que cambiaría de camiseta.

Ramón Lafuente aprovechará sus vacaciones en Bilbao, para tantear las posibilidades de un acuerdo con el Atlético, para que este acceda a que su delantero centro suplente Duque, actúe la temporada próxima en Riazor.

Virgós, Peralta, Emilio y Gastón aun no renovaron su compromiso con el Málaga. Se fueron con permiso sin cubrir ese imprescindible requisito.

El guardameta Suarez, que antes jugara en el Miróia y en el Sevilla, defenderá el año próximo la portería del Coria.

Parece ser que Patricio Calcedo no continuará preparando al Zaragoza y que retornará al Español de Barcelona.

El Granada sustituirá a Melito por Rey, un medio centro zaragozano que ya rubricó por el cuadro de Los Cármenes.

Novedades locales, ninguna. A no ser las ya conocidas. Hasta ahora el equipo titular ha sufrido estas altas y bajas: Adquisiciones: una (Carvajal); Bajas tres (Telechía, Oramas y Fosa-do); rebeldías: dos (Abad y Pepín). Las pérdidas, como verán figuran en una proporción de cinco a una. — P.

Nuevos avances de la Infanteria aliada en la carretera de Poggibonsi-Florenca

En el sector del Adriático, continúa el VIII Ejército ejerciendo presión sobre las posiciones alemanas

Cuartel aliado avanzado del Mediterráneo, 25. — Comunicado:

"Las fuerzas de tierra han realizado nuevos avances por nuestra Infanteria y unidades blindadas en la carretera de Poggibonsi-Florenca. Elementos avanzados se encuentran ahora a menos de 16 kilómetros de la ciudad.

Al Norte de Arezzo tropas del Octavo Ejército consiguieron importantes avances locales en las alturas al E. de la carretera de Trezzo a Bibieno.

En el valle del Tiber patrullas blindadas del Octavo Ejército se encuentran actualmente cerca de San Sepulcro.

En el sector del Adriático tropas del Octavo Ejército continuaron ejerciendo presión sobre las posiciones alemanas que dominan la carretera que va de Semigaglia hacia el interior y amenazan ahora la localidad de Ostra.

Las tropas norteamericanas del Quinto Ejército continúan consolidando sus posiciones en el río Arno, y dominando la resistencia enemiga en la orilla meridional.

Aviación. — Formaciones medias de bombarderos pesados efectuaron ayer operaciones en gran escala atacando los objetivos militares de Francia meridional e Italia septentrional y Yugoslavia.

Entre dichos objetivos figuran dos aeródromos en el valle del Ródano inferior y las instalaciones portuarias y talleres de reparaciones de carros así como también fábricas de cojinetes en la región de Turín.

Aviones tácticos concentraron de nuevo sus ataques contra las comunicaciones y objetivos militares enemigos en Italia septentrional y en Yugoslavia. Durante la noche última nuestros bombarderos atacaron un aeródromo en el valle del Ródano inferior. En el curso de estas operaciones seis aviones enemigos fueron destruidos y siete de los nuestros no han regresado. La aviación del Mediterráneo efectuó aproximadamente mil setecientas salidas. — EFE.

DEL COMUNICADO ALEMAN "En Italia, el enemigo efectuó ayer numerosos ataques locales

en el sector de Pisa y al Este de Pentefera.

También atacó con fuerzas mayores al Este y nordeste de Poggibonsi y al noroeste de Citta di Castello.

En todos los puntos fué rechazado y sufrió grandes pérdidas.

Algunas de las fuerzas adversarias lograron penetrar en nuestras posiciones al norte de Citta di Castello, siendo desalojadas en un contrataque.

Las lanchas rápidas alemanas han averiado gravemente a una lancha torpedera enemiga en el golfo de Dalmacia. — EFE.

Sir James Grigg da una cifra de bajas alemanas

Londres, 25. — El ministro de la Guerra sir James Grigg ha declarado en los Comunes que el número de muertos alemanes en Normandía se eleva aproximadamente a 20.000.

Añadió que hasta el 16 de julio los aliados han hecho 57.750 prisioneros, de los cuales cinco mil son naturales de los países ocupados por Alemania desde 1938. — EFE.

La Unión Soviética decide establecer relaciones con Chile

Londres, 25. — La Unión Soviética ha decidido establecer relaciones diplomáticas con Chile, según anuncia Radio Moscú. — EFE.

El Gobierno soviético entablará relaciones diplomáticas con Siria

Londres, 25. — El gobierno soviético ha decidido entablar relaciones diplomáticas con Siria. — EFE.

GUIA MEDICA

MEDICOS ESPECIALISTAS

CIRUGIA GENERAL

Doctor. Ostalé, Enrique

Domicilio: Falange Española, n.º 11.-Tel. 519.-Cont.º de 4 a 5

PEDIA TRIA

Doctor Maté

Domicilio: Calle Solé, 8. Tel. 543. — Consulta de 6 a 9

MEDICINA INTERNA

Doctor González Azcune

Domicilio: General Franco, n.º 12. - Tel. 166. - Consulta de 4 a 7

ESPECIALISTA EN ENFERMEDADES DE LOS NIÑOS Y PUE- RÍCUL TURA

Doctor. Navarro Martínez

Domicilio: General Yagüe n.º 12. 1.º - Tel. 790. Consulta de 5 a 7

GARGANTA, NARIZ Y OIDOS

Doctor.- Garcia Cabello

Domicilio: General Yagüe, 12 2.º derecha. Consulta de 5 a 7.

# EL FARO en Algeciras

DELEGACION Y REDACCION  
Pérez Galdós, 13  
Teléfono, 302

## EL FINAL DE LA TRAVESIA DEL ESTRECHO

En la Jefatura local del Movimiento se recibió un telegrama del camarada Jorge Hernández Bravo, delegado nacional de Deportes de SEU en el cual se da cuenta de que la travesía del Estrecho había sido realizada sin contratiempo alguno y terminada felizmente con la arribada a Ceuta.

Este telegrama fue recibido con el natural cariño en la Casa de la Falange y se contestó al mismo con frases de aliento para la continuación de la etapa.

## EL METRO TEJIDOS Y CONFECIONES

## LA VERBENA DE SANTIAGO EN LOS JARDINES DE LA GUARNICION

En los jardines de la guarnición tuvo lugar en la noche de la víspera de Santiago, Patrón de España, una grandiosa verbena, primera que se celebra este año.

## INSTITUTO NACIONAL DE PREVISION

Agencia de Algeciras

El Instituto Nacional de Previsión, ha hecho público un anuncio que por su importancia para los trabajadores, recogemos gustosos y damos a la publicidad. Dice así: "Productor. El Estado y tu esfuerzo te proporcionan la construcción de una vivienda. Asegura tu amortización. A tu alcance está el poder realizarlo. Informate de su conveniencia en la Delegación Provincial del Instituto Nacional de Previsión sita en la Plaza de Vargas Ponce o en la Agencia Comarcal de Algeciras, provisionalmente instalada en la Casa del Excmo. Ayuntamiento

## Colmado SANTA TERESA

Fiambres. Conservas  
Huevos y Aves.

## ACTO INTIMO

En un acreditado hotel tuvo lugar un acto íntimo, con el cual agasajaron a su director don Enrique Salvo Casado, recientemente confirmado en su cargo y a su compañero de claustro don Francisco Jiménez Haro, que también obtuvo en propiedad en reciente y refida oposición, su cátedra de profesor de Metalisteria, el resto de los profesores de dicho centro docente.

A los postres, don Manuel Montes Guzmán, hizo con acertadas frases el ofrecimiento del acto, contestando el señor Jiménez Haro con frases muy sentidas y emocionantes.

Cerró este agradable acto el director señor Salvo, el cual hizo un discurso sencillo, pero lleno de emoción.

## Viajero a la Península, al llegar a Algeciras

Restaurante LA PLATA  
ofrece sus excelentes servicios.  
Plaza Generalísimo Franco.

Nosotros desde estas páginas nos adherimos fervorosamente a este acto íntimo.

## ASISTIDOS EN LA CRUZ ROJA

En la Clínica de Urgencia, fueron asistidos los siguientes lesionados: Fermín Moreno Ruiz, de 18 años, domiciliado en San Francisco, 3; José Fernández Corbacho, domiciliado en Castelar, 83; Antonio Ramos Silva, de 5 años, domiciliado en Glorieta; Eduardo Fernández Molina, de 3 años; Juan Bohorquez Martín, domiciliado en Colón, 15; Rosario Gutiérrez Serrano, de 9 años, domiciliada en San Antonio, 9.

## REGISTRO CIVIL

### Nacimientos

María Milagros Martínez Ramos, Ana María Carrillo Casas, Carmen Ropero Ríos, Francisco Gómez Peñalver, María del Carmen Santiago Zorrilla.

### Defunciones

Josefa Nuez García, de 62 años, natural de Grazalema (Cádiz); Manuel Ramos Sánchez, de 45 años, natural de Barbate (Cádiz); Josefa Laguna Sueco, de 7 meses, natural de Algeciras (Cádiz); Manuel Vallejo Amores, de 85 años, natural de Los Barrios (Cádiz).

### Resumen

Nacimientos, 4 hembras y 1 varón; defunciones, 4.

## DE LA VERBENA DE LA PALMA

El señor alcalde don José Gázquez Morales, nos manifestó que teniendo en cuenta las restricciones actuales de fluido eléctrico, había tomado el acuerdo de no celebrar la velada de Nuestra Señora de la Palma en el

próximo mes de agosto, para de esta forma cooperar, evitando un excesivo gasto de luz a las restricciones dictadas. No obstante, se celebrará la solemne función religiosa, novena y el espectáculo taurino que está anunciado.

El importe íntegro de los gastos que hubiera producido la celebración de la mencionada verbena, se destinará absolutamente para dar socorro en ropas y víveres a los necesitados sólo y exclusivamente de la parroquia de la Palma.

Aplaudimos este gesto del señor alcalde, que preocupándose por los intereses de las industrias y de la ciudad en general, ha sacrificado una fiesta de gran importancia, por sólo ayudar a que se pueda dar más fluido a éstas.

Montilla.

## Aduana de Algeciras

ANUNCIO  
A las trece horas del día 3 de Agosto de 1944, se celebrará en esta Dependencia la venta en pública subasta, de diversos lotes de cascós de sombreros para señora, cuyo detalle y tasación se expone en el tablón de anuncios de esta Aduana.

Algeciras 24 de Julio de 1944.

El Administrador,

Firmado: Manuel Baleriola Soler.

## Desde La Línea

### PASARON LAS FIESTAS

Todo vuelve a la normalidad, después de haber pasado las fiestas que con tanta alegría y satisfacción, se han celebrado desde el día 16 al 23 del actual.

La tómbola benéfica de la Cruz Roja y la del Hospital y Asilo, terminaron sus papeletas.

### ENTRE NOSOTROS

Durante nuestras fiestas hemos saludado en esta a don Alberto Rodríguez Hurtado de Mendoza, acompañado de su distinguida esposa e hijo.

También saludamos a don Alberto González Valcárcel, afecho a la Brigada Social de la Policía de Madrid, quien ha pasado nuestras fiestas en unión de su hermano que reside en esta población.

Después de pasar unos días entre nosotros, marchó a Málaga, su tierra natal, el valiente novillero malagueño Pepe González, a quien pronto veremos por estas plazas de toros actuando con novilleros punteros.

—Procedente de Cádiz y para pasar unos días, llegó a esta don Justo Grande, capitán de Infantería, con destino en la capital de la provincia.

Fierro.

## TETUAN

### PARA EL ORFELINATO DE MELUSA

Para engrasar la suscripción abierta con destino al Orfanato Franco de Melusa (Anyera) se ha recibido de la Intervención Territorial de Chauen, como donativo de la misma la cantidad de quinientas pesetas.

# Se lucha encarnizadamente en Lemberg

## Entre el Niester superior y el golfo de Finlandia, en Galitzia y entre el Bug y el Vístula, se mantiene la gran batalla defensiva

## La Luftwaffe cooperó eficazmente con las tropas de tierra en la destrucción de tanques y concentraciones rusas

### COMUNICADO ALEMAN

"En el frente del Este, continúa con violencia creciente la gran batalla defensiva entre el Niester superior y el golfo de Finlandia.

En Galitzia han fracasado gracias a la encarnizada resistencia de nuestros bravos granaderos numerosos ataques soviéticos apoyados por carros y aviación.

En los combates llevados con elasticidad de nuestras formaciones de tanques rechazaron a los grupos de tanques enemigos en varios puntos y destruyeron muchos carros soviéticos.

En la ciudad de Lemberg prosigue la encarnizada lucha.

Entre el Bug y el Vístula, nuestras posiciones se mantienen frente a un enemigo numéricamente superior que ataca desde todas partes.

Al noroeste de Brest Litovsk, han sido eliminados mediante contraataques, varias cabezas de puente soviéticas en la orilla occidental del río Bug.

Entre Blalstowsk y Grodno, así como al norte de Kaunas han fracasado tras duros combates todas las tentativas de penetración enemigas.

En el frente que se extiende desde Dunaburo hasta el Golfo de Finlandia, han sido rechazados con grandes pérdidas para el enemigo, numerosos ataques soviéticos, apoyados por carros y aviación de bombardeo.

Fueron destruidos 56 carros bolcheviques. Continúa la lucha en algunos puntos de penetración enemiga.

La Luftwaffe efectuó ayer con potentes formaciones de bom-

bardeo nuevos y fuertes ataques rasantes para apoyar a nuestras tropas de tierra.

En estas operaciones se destruyeron 59 tanques soviéticos.

En combates aéreos y por acción de la DCA el enemigo perdió 54 aviones. Por la noche, los bombarderos alemanes atacaron las concentraciones de tropas enemigas en el sector de Lublin. — EFE.

## Los japoneses han realizado una tentativa de penetración en la línea del río Driniumor

## NUMEROSAS FUERZAS CONSIGUIERON INFILTRARSE

## El comunicado aliado anuncia que fueron rechazadas

### COMUNICADO ALIADO

Cuartel general aliado en Nueva Guinea, 25. El comunicado de Mao Arthur anuncia:

"En la región de Aitape-Wewak, de Nueva Guinea británica, los japoneses realizaron otra tentativa de penetración en la línea del río Driniumor. Los ataques principales fracasaron bajo el fuego de la artillería aliada y los destacamentos aislados que habían logrado infiltrarse están a punto de ser desalojados en el curso de contraataques que se desarrollan actualmente. Los combates son muy intensos.

Los prisioneros describen la deterioración de las líneas de comunicación que desembocan en

Wewak y la insuficiencia del aprovisionamiento que les llega

## TOKIO, ANUNCIA

## que las fuerzas desembarcadas en Tinian

## han sido rechazadas y obligadas a reembarcar

## Las pérdidas se elevan a 17 carros y 1.200 muertos

Tokio, 25. — Según informaciones japonesas recibidas del Pacífico las tropas norteamericanas que desembarcaron en la isla de Tinian, del grupo de las Marianas, han sido rechazadas y obligadas a reembarcar. Se añade que las fuerzas niponas destruyeron diecisiete carros y causaron a su adversario mil doscientos muertos.

Se informa también que en la isla de Guam los japoneses han incendiado e inutilizado treinta carros americanos de un total de cincuenta que se hallaban puestos en línea.

Además fueron hundidos o averiados numerosas unidades de desembarco. — EFE.

### UNA REFERENCIA NORTEAMERICANA

Pearl Harbour, 25. — Se comunica que los fusileros de la Marina han avanzado kilómetro y medio al interior en el extremo Norte de la isla de Tinian. Estas fuerzas han establecido sólidas cabezas de puente en la costa Noroeste de la isla. Las pérdidas norteamericanas son ligeras. — EFE.

### El embajador de la Argentina en Washington

### regresa a su país para informar

Buenos Aires, 25. — El Gobierno argentino ha decidido que regrese a esta capital su embajador en Washington, doctor Escobar, para que informe. — EFE.

### El general von Stupragel víctima de un atentado terrorista

París, 25. — El general von Stupragel, jefe de las fuerzas alemanas de ocupación en Francia, ha resultado gravemente herido en un ataque terrorista a mano armada, anuncia la Agencia Havas Off. Añade que el atentado se produjo el 21 de julio, cuando el general efectuaba un viaje al este del país. — EFE.

### a los japoneses de primera línea

Aviones aislados atacaron el campamento y la zona de aprovisionamiento cerca del aeródromo de Papapak (Palous) en la isla de Yap, así como los objetivos de Nueva Guinea. — EFE.

Academia de Mecanografía  
PRECIOS ECONOMICOS  
m ac én de música

# UNDERWOOD

M. Fernández Benitez S. L.  
FALANGE ESPAÑOLA, NUMERO 12

Gran taller de reparaciones de máquinas de escribir en la sucursal de Tetuán: Luneta 37

# BAEZA HERMANOS

CASAS EN

## CEUTA - TETUAN - LARACHE

Ferretería. - Materiales de Construcción  
Artículos de Casa y Cocina

## LOS ALIADOS han desencadenado un fuerte ataque en la carretera de Falaise

### Los primeros informes indican que se han conseguido progresos

**COMUNICADO ALIADO**  
Cuartel general del cuerpo expedicionario aliado en Normandía, 25. — Comunicado de hoy martes:

“Los aliados han desencadenado a primera hora de esta mañana un ataque contra la carretera de Falaise al Sur de Caen. Los primeros informes indican que se han conseguido progresos. Los puentes ferroviarios y otros medios de comunicaciones al Norte del río Loira, y al Oeste de Tours fueron atacados ayer con buenos resultados por nuestros bombarderos medios y ligeros. Los depósitos de municiones y carburantes al SO. de Caen y los objetivos ferroviarios de las regiones de Arrás y Le Mans fueron atacados en vuelo. Asante por los caza-bombarderos. Ayer noche a

lo largo de la isla de Guernesey, un transporte enemigo fué averiado por aviones costeros. En la noche última un depósito de carburante en Donges, cerca de Saint Nazaire, fué atacado por los bombarderos pesados, dos de los cuales no regresaron.” —EFE.

**COMUNICADO DEL GENERAL MONTGOMERY**

—Cuartel General aliado del cuerpo expedicionario, 25. — El comunicado del general Montgomery anuncia que en el flanco oriental del 21 Grupo de Ejército se desarrollan ataques en la carretera de Falaise en dirección Sur.

Esta madrugada tropas canadienses y británicas del segundo Ejército atacaron las posiciones enemigas a lo largo del frente y una intensa batalla está en curso. — EFE.

## En toda España se conmemoró con brillantez la FESTIVIDAD DE SANTIAGO APOSTOL

**EN MURCIA**

Murcia, 25.—Los jóvenes de Acción Católica nar conmemoraron con toda solemnidad la Vigilia de Santiago en la festividad del Patrón de España.

En la parroquia del Carmen se ha organizado la vigilia por el Consejo diocesano de Acción Católica, acudiendo aliados de todos los centros de la capital y pueblos cercanos, con sus respectivas banderas.

Antes de celebrarse la misa se celebró la imposición de las insignias a los soldados del Centro del Apostolado castrense de Santa Bárbara, del 18 Regimiento de Artillería de esta guarnición.

Después se organizó la procesión que tuvo carácter penitencial. —CIFRA.

**EN LAS PALMAS TUVIERON LUGAR DIVERSOS ACTOS**

Las Palmas, 25.—Con gran solemnidad se ha celebrado la festividad de Santiago, Patrón de España.

La ciudad se hallaba engalanada con banderas nacionales y de Movimiento.

En el Parque de San Telmo fué levantado un altar en el que se dijo una misa de campaña.

A las once se había congregado en el Parque numeroso público desde las primeras horas de la mañana. En las calles adyacentes formaron las tropas de los Ejércitos de Tierra, Mar y Aire, las centurias de la Falange y las Falanges Juveniles de Franco y un gran número de ex-combatientes canarios.

El capitán general de Canarias, señor García Escamez, ocupó un lugar preferente con todas las autoridades, jerarquías y representaciones.

Terminada la misa, el obispo bendijo las banderas que seguidamente iban a ser entregadas a las fuerzas, por el siguiente orden: Base Naval, bandera donada por el Ayuntamiento, con vitrina del Cabildo Insular. Al Grupo Mixto número 4 de Ingenieros, y por último la bandera donada por Falange de Las Palmas al Regimiento Mixto de Aviación número 4.

A las cinco de la tarde se celebró en los locales de la Delegación de Sindicatos el acto de clausura de la primera exposición del Frente de Juventudes, con asistencia del capitán general de las primeras autoridades y jerarquías.

A última hora de la tarde de hoy se inauguraron dos grupos de viviendas económicas construidas por el Ayuntamiento.

Entregó las llaves a los nuevos inquilinos el capitán general.

Las viviendas comprenden el grupo denominado “Nuestra Señora del Carmen” e importaron 1.146.984 pesetas. Las que integran la barriada de Schamann compuesta de 56 viviendas que costaron 1.728.176 pesetas, el Ayuntamiento adquirió los solares y llevó a cabo la urbanización completa de los mismos.

Con estas viviendas, más otras 122 que el Ayuntamiento tiene proyectadas construir en el sitio denominado “Las escaleras”, se dará un notable avance a la resolución del problema familiar con hogares alegres y confortables para las clases humildes. —CIFRA.

## Gran concentración de agricultores y ganaderos en Ciudad Real

### Con motivo de constituirse la Hermandad provincial

Ciudad Real, 25.—Con motivo de la constitución oficial de la Hermandad provincial de Labradores, se han celebrado diversos actos que han puesto de relieve el alto espíritu sindical de los productores agrícolas y ganaderos de la Mancha.

Más de veinte mil productores se han desplazado desde los lugares más apartados de la provincia en trenes especiales, automóviles y camiones, que comenzaron a llegar desde las primeras horas de la mañana de hoy.

A las once se celebró una misa.

Presidieron el delegado nacional de Sindicatos, el gobernador civil y jefe provincial y otras autoridades y productores de la C. N. S. de la capital.

La Plaza de España y la Avenida del Parque Gasset, estaban engalanadas con banderas y gallardetes.

La tribuna levantada en el paseo central estaba adornada con el escudo de la C. N. S.

A las doce en punto llegó el vicesecretario de Obras Sociales y delegado nacional de Sindicatos, camarada Sanz Orrío, al Parque Gasset, siendo recibido por los concentrados con clamorosas manifestaciones de entusiasmo.

El acto dió comienzo con unas palabras del delegado provincial de Sindicatos, camarada Martínez, quien se refirió a la trascendencia del mismo.

A continuación habló el jefe provincial del Movimiento, quien insistió en la necesidad de dar una solución a los inmediatos problemas que tiene planteados la Mancha agrícola.

Seguidamente pronunció un importante discurso el subsecretario de Agricultura.

Dice entre otras cosas que la Hermandad de Labradores obedece a que por ser duraderas no pueden improvisarse. Pide a todos su colaboración en estas Hermandades. Termina diciendo que los problemas de la provin-

cia se estudian actualmente para su encauzamiento.

Finalmente, el delegado nacional de Sindicatos, camarada Sanz Orrío, expuso la situación antigua del campo español con sus sindicatos campesinos y cooperativas de fines particulares y egoístas que no resolvieron ningún problema. Compara esta situación con la organización actual en que se desenvuelve el campo en interés de los que lo liernan.

Señala que con la ley de Hermandades se deposita una confianza y se ciegan en los agricultores por parte de los organismos superiores. Alude a la reciente visita de los productores agrícolas y ganaderos de la Mancha al Caudillo, haciendo

notar cómo en ella S. E. el Jefe del Estado demostró su conocimiento e interés por problemas que afectan a esta provincia.

Finalmente elogia la obra personal y de Gobierno de Franco que nos da la paz en medio de un mundo en guerra.

Seguidamente, en el edificio de la Asociación de Empleados y Obreros ferroviarios, con asistencia de jerarquías nacionales y de altas personalidades de la Renfe se verificó la ceremonia de descubrir el busto del Caudillo, dedido por este en su última audiencia, a los productores ferroviarios de Ciudad Real.

Durante el acto se vitoreó entusiásticamente a España y al Caudillo. —CIFRA.

## Se reanudó la ofensiva norteamericana en Saint Lo y al sureste de Garentan

### Los ingleses también empezaron su esperado ataque en el sector de Caen

### Mientras unos fueron rechazados por los alemanes en otros lugares la lucha aumenta en violencia

Gran cuartel general del Führer, 25. — El alto mando de las municiones:

“En Normandía las tropas norteamericanas emprendieron ayer con grandes fuerzas, una ofensiva al noroeste de Saint Lo y al sureste de Garentan, tras una intensa preparación de artillería y de ataques aéreos.

En lucha concentrada, el enemigo fué rechazado y sufrió pérdidas muy elevadas.

Esta madrugada, las divisiones inglesas han desencadenado en el sector de Caen su esperado ata-

que, precedido también por una intensa preparación artillera y aérea.

Se han librado duros combates que aumentan en violencia.

Durante la pasada noche los aviones alemanes pesados, bombardearon eficazmente las localidades ocupadas por el enemigo, en la cabeza de puente, así como las concentraciones y convoyes de avituallamiento.

En aguas occidentales de Brets fué averiado un destructor enemigo.

Sobre la cabeza de puente y

“A repique de campanas tienen que sonar esas monedas que se nos piden para las víctimas de la guerra...”

...y que anuncian al mundo que hay, por fin, una leva de hombres que están dispuestos a dar su dinero lo mismo al griego que al judío, al bárbaro que al escita, al circunciso que al incircunciso; unos hombres que están decididos, sea quien sea, a considerar a su prójimo, al buen samaritano.”

(Discurso de D. José María Pemán, en el acto de la Catedral de Madrid, de 29 de junio de 1994.)

**CATOLICO ESPAÑOL:**  
Cierra los ojos a tus pequeños egoísmos y da con generosidad una limosna para las víctimas de la guerra!

## El frente normando ha recobrado nuevamente viva actividad

Londres 25.—Todo el frente de Normandía se encuentra nuevamente en batalla. comunica un corresponsal.

Después de varios días de calma toda la línea ha recobrado actividad. Bombarderos de la RAF señalaron el comienzo de la ofensiva al volar sobre las líneas alemanas durante el amanecer.

Han llegado pocos detalles de la ofensiva norteamericana desde la cabeza de puente, pero una

declaración oficial del Cuartel de Bradley indica que una potente barrera de bombarderos medios y pesados procedió al asalto. Se añade en el Cuartel General que el flanco oriental guarnecido por el Segundo Ejército del general Dempsey no tiene más que objetivos restringidos. Las tropas han realizado algunos avances en encarnizados combates. —EFE.

## El conflicto polaco - ruso

(Viene de la primera página.)

distribuirán con las indemnizaciones de estos particulares entre los campesinos no propietarios y los pequeños granjeros padres de familia numerosa, pasando a ser propiedad de ellos las tierras así repartidas.

Afirma que el Comité procurará el rápido regreso a sus hogares de los exiliados.

“Compatriotas — termina —

sobre los territorios ocupados en el oeste, los aliados perdieron 21 aviones.

Francés el interior del territorio francés han sido muertos en combate durante las operaciones de limpieza, 75 terroristas.

Continúa el intenso fuego de represalia contra Londres”. —EFE.

nuestra tarea es gigantesca. Apartaremos a los instrumentos de la reacción que tratan de romper la unidad nacional y fomentar entre los polacos una lucha fratricida”. —EFE.

**ESTADOS UNIDOS NO RECONOCERA PROBABLEMENTE AL NUEVO COMITE POLACO**

Washington, 25.—Hull se ha negado a hacer ningún comentario acerca de la creación en Rusia del nuevo Comité polaco de liberación nacional que actúa administrativamente y políticamente sobre los territorios polacos ocupados por el ejército rojo.

En los círculos diplomáticos se afirma que el Gobierno de los Estados Unidos no reconocerá probablemente a ese nuevo Comité polaco por ahora.

La prensa norteamericana no ha dedicado muchos comentarios a la cuestión. —EFE.